

(1)

La République arabe d'Egypte

le 8 Chaaban 1443

Le Ministère des Waqfs

le 11mars 2022

**La place des martyrs auprès de leur Seigneur**

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, Qui dit dans Son Noble Livre :  
" Ne pense pas que ceux qui ont été tués dans le sentier d'Allah, soient morts. Au contraire, ils sont vivants, auprès de leur Seigneur, bien pourvus et joyeux de la faveur qu'Allah leur a accordée, et ravis que ceux qui sont restés derrière eux et ne les ont pas encore rejoints, ne connaîtront aucune crainte et ne seront point affligés. Ils sont ravis d'un bienfait d'Allah et d'une faveur, et du fait qu'Allah ne laisse pas perdre la récompense des croyants." J'atteste qu'il n'y a point de divinité en dehors d'Allah, l'Unique sans aucun associé, et que notre maître Mohamad est Son serviteur et messenger. O Allah ! Accorde Ton Salut et Tes Bénédiction à lui, sa famille, ses compagnons et ceux qui les suivent d'une rectitude jusqu'au Dernier-Jour. Ensuite.

Le martyr dans le Sentier d'Allah, Gloire à Lui, est l'un des degrés les plus sublimes et parmi les actes qui rapprochent le plus d'Allah. Allah, Gloire à Lui, élit des héros qui se sacrifient âmes dans le but de secourir le vrai et le défendre par volonté de sauver la patrie et maintenir ses citoyens et territoires. Allah, Gloire à Lui, dit : " afin qu'Allah reconnaisse ceux qui ont cru, et qu'Il choisisse parmi vous des martyrs ".

En outre, Allah, Exalté Soit-Il, accorde aux martyrs des sublimes degrés, des grandes vertus et des titres honorifiques solitaires. Preuve à l'appui en est le dire du prophète (SBL) : "je jure par Celui

(2)

Qui détient mon âme ! J'aimerais bien être tué dans le Sentier d'Allah puis être ressuscité, puis tué, puis ressuscité, puis tué, puis ressuscité".

Fait partie du sublime degré des martyrs le fait qu'ils sont vivants auprès de leur Seigneur, une vie qui dépasse largement celle des humains. Allah, Gloire à Lui, dit : "et ne qualifiez pas celui tué dans le Sentier d'Allah, de mort, ceux-ci sont plutôt vivants alors que vous en rendez pas compte". Jabir Ibn Abdullah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) dit : "le prophète (SBL) me rencontra et me dit : pourquoi es-tu attristé ? Je répondis : ô Messenger d'Allah ! Mon père se martyrisa me laissant des enfants et des dettes. Le prophète de répliquer : ne veux –tu pas que je t'informe ce qu'Allah prépara à ton père ? Bien sûr, répondis-je, ô Messenger d'Allah. Le prophète (SBL) dit : Allah ne parle à quelqu'un que derrière un voile. Pourtant, Il parla à ton père sans voile après l'avoir ressuscité. Il lui dit : ô Mon serviteur ! Dis-Moi tes souhaits, Je te les donne. Ton père dit : je souhaite mon Seigneur que Tu me ramène à la vie pour être tué encore une fois dans Ton Sentier. Allah répondit : il est inscrit dans Mon Omniscience que vous ne reviendrez point à la vie. Ainsi, fut révélé ce verset : " Ne pense pas que ceux qui ont été tués dans le sentier d'Allah, soient morts. Au contraire, ils sont vivants, auprès de leur Seigneur, " Autant que les martyrs sont vivant auprès de leur Seigneur, ils sont gravés dans la mémoire de la patrie et leurs héroïsmes sont inoubliables.

Les esprits des martyrs jouissent chez leur Seigneur, ils se promènent à l'aise dans le Paradis. Le prophète (SBL) dit : "lorsque vos frères étaient tués à la bataille d'Ouhd, Allah a mis leurs esprits dans les entrailles des oiseaux vers qui s'envolent sur les rivières du

(3)

Paradis, de ses fruits ils mangent, puis ces oiseaux s'abritent des chandails dorés accrochés au toit du Trône".

Les martyrs recevront l'immense rétribution et la lumière ample le Dernier-Jour. Allah, Gloire à Lui, dit : "et auprès de leur Seigneur, les martyrs auront leur rétribution et leur lumière". Le prophète (SBL) dit à la mère de Harithah Ibn Soraqah (qu'Allah l'agrée), lorsqu'elle l'interrogea sur le sort de son fils martyrisé au combat de Badr : "ô Om Harithah, il s'agit de plusieurs jardins, ton fils se trouve au Sublime Paradis".

Les martyrs intercèderont en faveur de leurs familles le Dernier-Jour, Allah récompense leurs familles de les avoir bien éduqués et formés. Le prophète nous informe que "le martyr intercède en faveur de soixante-dix des membres de sa famille".

Leurs rétributions sont ininterrompues et à redoubler. Le prophète (SBL) dit : "l'œuvre de tout mort est clôturée, sauf celle de ce qui garde dans le Sentier d'Allah, Allah lui développe l'œuvre jusqu'au Dernier-Jour et il est à l'abri du supplice de tombe".

\*\*\*\*

Louange à Allah, Seigneur de l'Univers, que le Salut et les Bénédiction d'Allah soient accordés au dernier des prophètes et messagers, notre maître Mohamad (SBL), à sa famille et à tous ses compagnons.

Certes, le degré de martyr est le mérite du vrai martyr qui connaît le vrai, lui est fidèle, le défend et sacrifie pour lui. Le vrai martyr est celui tué en défense de son sol, de son honneur, de sa patrie et de la sécurité et du salut de ses citoyens. Le prophète (SBL) dit :

(4)

"quiconque tué en défendant ses biens est martyr, quiconque tué en défendant son épouse, son engagement ou sa religion est martyr".

Nous affirmons que la fidélité aux âmes de nos martyrs nous exige d'être soldats de cette grande patrie, chacun dans son domaine et dans le maximum de ses efforts. Il faut se ranger tous et avoir le courage d'un seul homme derrière notre armée, notre police et toutes les instances nationales, espérant de la part d'Allah la rétribution de martyr. Le prophète (SBL) dit : "quiconque implore sincèrement le martyr, Allah lui accorde le degré de martyr, même s'il meurt sur son lit".

Seigneur ! Préserve l'Egypte, notre pays et tous les pays du monde.